



Los estudiantes de Madrid también llevaron a cabo acciones de protesta al plan Bolonia

JOSÉ ALFONSO

## El conflicto anti-Bolonia se recrudece con encierros en Barcelona, Zaragoza y Alicante

Grupos radicales impidieron las clases en la Facultad de Geografía de la Universidad de Barcelona. **Anticipo de una nueva jornada de paros y protestas prevista para hoy**

**E. ARMORA/M. J. F.**

BARCELONA. La llama anti-Bolonia se aviva tras la tormenta política desatada por el polémico desalojo de la Universidad de Barcelona (UB), el pasado día 18. Los encierros se han reactivado en la vigilia de la nueva jornada de protestas convocada por los estudiantes, que se celebrará hoy con huelgas en varias facultades y una manifestación no autorizada que recorrerá el centro de la ciudad.

**«Anti-sistema infiltrados»**

Los Mossos advirtieron ayer a los estudiantes de que no les permitirán bajar por las Ramblas. Pese a la advertencia, confirmaron la ruta, lo que hace prever nuevos enfrentamientos entre manifestantes y agentes durante el recorrido. La policía autonómica advirtió también de la infiltración de jóvenes anti-sistema en la manifestación. El martes por la noche unos 50 estudiantes se encerraron en la Facultad de Geografía e Histo-

ria de la UB, a escasas manzanas de la sede central donde se produjo el conflictivo desalojo. A la misma hora, otra treintena acampaba en la Facultad de Derecho de esta universidad, y, bien entrada la madrugada de ayer, se declara

un nuevo encierro en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Autónoma (UAB). En esta última universidad un grupo de universitarios causó graves destrozos en la puerta de acceso al Rectorado después de que una ambulancia se llevara al estudiante que lleva un mes en huelga de hambre.

Ayer, los reductos anti-Bolonia mantuvieron varias asambleas para planificar la jornada de protesta de hoy, que podría alargarse hasta el viernes. En la Facultad de

Geografía e Historia las clases se paralizaron por la presión de los anti-Bolonia, lo que causó indignación entre los alumnos partidarios del Proceso. Por su parte, el rectorado de la UB amenazó con un nuevo desalojo si no se recuperaba la normalidad. Mientras los anti-Bolonia ultimaban sus protestas, todos los grupos del Parlament ratificaban su apoyo a los rectores en la puesta en marcha de Bolonia. Estudiantes de Zaragoza y Alicante se encerraron como muestra de solidaridad.

**Destituyen al director general de los Mossos**

El consejero de Interior, Joan Saura, ha destituido al director general de los Mossos d'Esquadra, Rafael Olmos, si bien oficializará su decisión el próximo martes durante su comparecencia en el Parlament. Saura explicará los disturbios ocurridos el día 13, después del desalojo de los estudiantes que permanecían encerrados en la Universidad de Barcelona. Olmos se convierte en la primera víctima política de la controvertida actuación de los Mossos.

## La OCU denuncia que las tiendas venden alcohol a menores

**M. J. PÉREZ-BARCO**

MADRID. No hay freno al alcohol. Sobre todo si se trata de menores que no encuentran ninguna traba para comprar una botella de whisky o de cerveza en muchos establecimientos. Y eso que las autonomías prohíben la venta de este tipo de bebidas a los menores de 18 años (excepto Asturias que ha rebajado esa edad a los 16).

De esta realidad se hizo

ayer eco la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU), que ha comprobado sobre el terreno la facilidad con la que los chicos pueden consumir alcohol en seis ciudades españolas (Bilbao, Granada, Madrid, Valencia, Barcelona y Valladolid). Seis menores solicitaron whisky o cerveza en tiendas de lugares de afluencia juvenil, como zonas céntricas o universitarias. El resultado es rotundo: la ley

no se cumple. Los chavales obtuvieron whisky en el 67% de las ocasiones en que lo intentaron y cerveza en el 81%.

Los bazares, es decir las conocidas «tiendas de chinos» y los pequeños establecimientos de frutos secos regentados por españoles, son los más permisivos para vender licores de alta graduación (whisky) a los adolescentes. Sin embargo, la cerveza es en las tiendas 24 horas donde re-

sulta más fácil adquirirla. También en supermercados o establecimientos de comida rápida. No obstante, los bares de copas ponen más trabas.

Tampoco ocurre del mismo modo en todas las ciudades. Hay más problemas para que los menores compren alcohol en Madrid. Y muchos menos en Granada, Valencia y Barcelona.

La presencia de carteles prohibiendo la venta de alcohol a menores tampoco ha pasado el examen. O no existían o no estaban visibles. La mayoría tampoco pidió el DNI para comprobar la edad del menor que compraba.